

2021年8月18日

当社ドラマ撮影現場における
新型コロナウイルス感染症陽性確認について【続報2】

当社制作のドラマ撮影中に、出演者に新型コロナウイルスの PCR 検査で陽性の方が確認されていましたが、その後の検査で、これまで濃厚接触者認定を受けていた17名のうち、出演者・スタッフ4名の方の陽性が新たに判明しましたのでお知らせいたします。

このドラマに関連して、陽性が確認されたのはあわせて13名、濃厚接触者は13名となりました。また、体調に問題がなく療養・待機期間を終えられた方は、順次通常の生活に戻られています。

【参考】

8/2 付リリース

陽性者6名、濃厚接触者7名

- ・7/29(木) 夜、出演者 1 名 PCR 検査を受け陽性
- ・7/30(金) 出演者 3 名が陽性
- ・7/31(土) 出演者 2 名が陽性

8/3 付リリース

陽性者9名、濃厚接触者17名

- ・8/2(月)までに判明していた出演者 3 名の陽性者と
撮影地の保健所から認定された濃厚接触者 10 名を追加

【感染対策について】

撮影中は当社策定のコロナ対策ガイドラインを遵守し、その上でメインキャストの方はクランクイン前に PCR 検査で陰性を確認しております。また、その他の出演者に対し、初回收録日に抗原検査を実施し、陰性を確認の上で収録に参加していただいていたいました。

この度はご心配とご迷惑をおかけし、心よりお詫び申し上げます。

当社としましては、引き続き関係者の体調の変化に留意し、安全を第一に感染予防対策を徹底してまいります。